

ストップ「コロナ・ハラスメント」宣言 せんげん

1 「コロナ・ハラスメント」？

新型しんがたコロナは人類未知じんるい みちのウイルスであり、誰もだれも怖いこわものです。
この病気びょうきに対する恐怖心きょうふしん、誤解ごかいや偏見へんけんにより、自分じぶんでも気づきかな
いうちに誰かだれを排除はいじょしたり、差別さべつをしたりしていませんか？
身近みぢかなところで以下い かのようなこと（コロナ・ハラスメント）が起こ
っていませんか？

- ・退院たいいんした感染者かんせんしゃが、お店みせの方かたから「帰れかえ」と言いわれた。
- ・インターネットで感染者かんせんしゃを名指な ざしするよう書かき込こみがあった。
- ・飲食店いんしょくてんが、感染者かんせんしゃが発生はっせいしたという噂うわさにより、風評被害ふうひょうひがいにあった。

2 「思いやり」と「感謝」を

新型しんがたコロナは、誰もだれも感染かんせんする可能性かのうせいがあり、私わたしたちが闘たたかってい
る相手あいては、人ひとではなくウイルスです。
感染かんせんした方ほうを「思いやりおも」、その立場たちばを守まもります。また、最前線さいぜんせんで
治療ちりょうや社会生活維持しゃかいせいいかつ い じにあたる医療従事者いりょうじゅうじしゃや関係者かんけいしゃの方かた々に「感謝かんしゃ」し
ます。

このように人ひととの絆きずなを大切たいせつに、この難局なんきよくを乗り越のこえましょ
う。

- 患者かんじゃ、濃厚接触者のうこうせつしよくしゃ、医療従事者いりょうじゅうじしゃ、外国人の方がいこくじん かた々、他地域たちいき
からの来訪者らいほうしや、そして、それらのご家族かぞくや特定とくていの店舗てんぽなど
への差別的さべつてきあつか扱いひなん、非難ぜったいを絶対ぜったいになくしましょう。
- 不確ふたしかな感染情報かんせんじょうほう（デマ）の拡散かくさんは許ゆるされることではあ
りません。SNSに書かき込こむなど安易あんいに広ひろげること、か
えって人ひとに不安ふあんを与あたえるだけです。
- 医療従事者いりょうじゅうじしゃをはじめ、新型コロナ対策しんがた たいさくに携たずさわる関係者かんけいしゃ
の方かた々、あるいは食品流通業務しょくひんりゅうつうぎょうむや、生活安全業務せいかつあんぜんぎょうむなど、
私わたしたちの暮らしを支ささえる方かた々に改あらためて感謝かんしゃしましょう。



令和2年9月1日

岐阜県知事

県内42市町村長